

**ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ БЮДЖЕТНОЕ
ОБРАЗОВАТЕЛЬНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ ВЫСШЕГО ОБРАЗОВАНИЯ
«БАШКИРСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ МЕДИЦИНСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ»
МИНИСТЕРСТВА ЗДРАВООХРАНЕНИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ
(ФГБОУ ВО БГМУ МИНЗДРАВА РОССИИ)
ДЕКАНАТ ПО РАБОТЕ С ИНОСТРАННЫМИ ОБУЧАЮЩИМИСЯ**

ул. Театральная, д. 2а, к. 1,
г. Уфа, Республика Башкортостан,
Российская Федерация, 450008

Тел./факс (347) 222-31-34
E-mail: deansoffice@bashgmu.ru

30.08.2020 № 446-Ю

С целью предупреждения распространения новой коронавирусной инфекции (COVID-19) **образовательный процесс в октябре 2020 г.** у студентов из числа иностранных граждан лечебного, педиатрического, стоматологического и фармацевтического факультетов (1-6 курсы) будет осуществляться **дистанционно**.

Все студенты должны быть готовы к обучению с применением дистанционных образовательных технологий, т.е. должно быть наличие логина и пароля для доступа к системе, гаджетов (компьютер, ноутбук, нетбук, планшет или смартфон), хорошей интернет-связи, требуемых преподавателем приложений.

Строго запрещается нарушать правила, регулирующие образовательный процесс!

Будьте готовы к урокам, не опаздывайте, не мешайте преподавателю, ведите себя тихо и будьте вежливы во время урока.

Напоминаем вам об обязанностях студента:

1) добросовестно осваивать образовательную программу, выполнять индивидуальный учебный план, в том числе посещать предусмотренные учебным планом или индивидуальным учебным планом учебные занятия, осуществлять самостоятельную подготовку к занятиям, выполнять задания, данные педагогическими работниками в рамках образовательной программы;

2) выполнять требования устава организации, осуществляющей образовательную деятельность, правил внутреннего распорядка, правил проживания в общежитиях и интернатах и иных локальных нормативных актов по вопросам организации и осуществления образовательной деятельности;

3) заботиться о сохранении и об укреплении своего здоровья, стремиться к нравственному, духовному и физическому развитию и самосовершенствованию;

4) уважать честь и достоинство других обучающихся и работников организации, осуществляющей образовательную деятельность, не создавать препятствий для получения образования другими обучающимися;

5) бережно относиться к имуществу организации, осуществляющей образовательную деятельность.

Декан по работе с иностранными обучающимися



Р.С. Фаршатов

FEDERAL STATE BUDGETARY EDUCATIONAL INSTITUTION OF HIGHER EDUCATION
«BASHKIR STATE MEDICAL UNIVERSITY»
OF THE MINISTRY FOR HEALTHCARE OF THE RUSSIAN FEDERATION
(FSBEI HE BSMU MOH Russia)

DEAN'S OFFICE FOR INTERNATIONAL STUDENTS

Lenina, 1
Ufa, Republic of Bashkortostan
Russian Federation, 450008

tel/fax (347) 222 31 34
E-mail: deansoffice@bashgmu.ru

30.08.2020 № 446-20

In terms of preventing the spread of novel coronavirus infection (COVID-19) **educational process in October 2020** for international students of General Medicine, Pediatrics, Dentistry, Pharmacy faculties (1-6 years of study) will be conducted **ON-LINE**.

Every student must be ready to study within the distance learning system, i.e. having personal login and password for access to the system, gadgets (computer, laptop, netbook, tablet or smartphone), good internet connection, applications required by a teacher.

It is strictly prohibited to break the Rules regulating educational process!

Be ready for classes, don't be late, don't interrupt a teacher, be quiet and polite during a lesson.

We remind you the students' duties:

- 1) to honestly master the educational program, to implement the individual curriculum, including to visit the studies provided by the curriculum or the individual curriculum, to carry out independent preparation for occupations, to perform the tasks given by pedagogical workers within the educational program;
- 2) to fulfill requirements of the charter of the organization which is carrying out educational activity, regulations, rules of accommodation in hostels and boarding schools and other local regulations concerning the organization and implementation of educational activity;
- 3) to care for preservation and for the strengthening of the health, to seek for moral, spiritual and physical development and self-improvement;
- 4) to respect honor and dignity of other students and employees of the organization which is carrying out an educational activity not to create obstacles for education by other students;
- 5) to make thrifty use of the property of the organization which is carrying out educational activity.

Dean



R. S. Farshatov